

Mai 2023

Solidarit'eau Suisse am 5th Congress of Global Water Operator Partnership Alliance (GWOPA), Bonn, Deutschland



Die fünfte Ausgabe der Global Water Operator Partnership Alliance (GWOPA) fand vom 22. bis 25. Mai 2023 in Bonn statt. Dieser Kongress bietet eine Plattform für Betreiber von Wasserversorgungs- und Abwasserentsorgungsunternehmen und zielt darauf ab, den gegenseitigen Austausch zur Bewältigung ihrer Probleme zu fördern.

GWOPA gibt es seit 2009: Es ist ein internationales Netzwerk, das gegründet wurde, um Trinkwasserunternehmen aus vielen Städten zu verbinden. Ziel von GWOPA ist es, die Kompetenzen von Trinkwasserunternehmen zu verbessern, ihre Leistung zu steigern und so einen besseren Service für die Bevölkerung zu bieten.

Claudio Valsangiacomo, SUPSI, nahm an der Kongress-Sitzung teil, die den Partnerschaften im Wassersektor gewidmet war, und stellte die beiden Partnerschaften vor, die in der Schweiz von Lausanne und Lugano mit afrikanischen Städten über die Schweizer Plattform Solidarit'eau Suisse gefördert werden.

Nach einem Überblick über die Funktionsweise der Schweizer Plattform Solidarit'eau Suisse wurde besonders auf die 2022 gegründete Viererpartnerschaft zwischen Lugano und Hawassa eingegangen, an der die Azienda Industriali di Lugano (AIL) SA, das Wasseramt von Hawassa und die beiden akademischen Partner SUPSI und die Universität Hawassa beteiligt sind.